

Le CSBJ-athlétisme en terre champenoise

Quand il s'agit de choisir leur traditionnel déplacement d'automne, les coureurs de la section hors stade du CS Bourgoin-Jailieu athlétisme, attachent autant d'importance, quand il s'agit de prendre leur décision, au côté sportif qu'à l'aspect touristique.

Ce n'est donc pas surprenant s'ils étaient une cinquantaine à avoir opté cette année pour le marathon international de Reims.

Tout d'abord, trois épreuves étaient proposées, 10 km, semi-marathon et marathon. Autant de possibilités qui permettaient à chacun de choisir la distance lui convenant le mieux, en fonction de sa condition du moment.

Ensuite, le marathon servait de cadre au championnat de France vétérans pour lequel quatre athlètes qualifiés, Thierry Clavel, Pierre Girard, Michel Goury et Emilie Reynaert. Voilà



Ils étaient quatre déjà qualifiés dans le championnat de France vétérans sur la ligne de départ.

pour l'aspect sportif.

Si les performances de chacun ont été à la hauteur de leurs attentes, sur un plan touristique, les coureurs berjalliens et leur fan-club sont également revenus enchantés dimanche soir

de leur week-end champenois. La cathédrale rémoise, qui est un pur joyau architectural, a conquis les Berjalliens, c'est évident.

Un autre chef-d'œuvre de la région champenoise a retenu tout autant l'intérêt

du groupe de Denis-Ferrer. Il aurait été regrettable de venir en région champenoise, sans goûter à la boisson qui a fait la réputation de cette région.

D'autant qu'un stand était installé à l'intérieur

du parc marathon.

Une majorité de Berjalliens n'ont rien fait pour l'éviter.

Bref, c'est un groupe satisfait et joyeux qui a repris dimanche soir la direction du Nord-Isère. □